

**B. TRIBUNAL ELECTORAL
DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

2024-08-29

Alessandra Rojo de la Vega acusa que alcaldía Cuauhtémoc se niega a entregar información para continuar con transición

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/alejandra-rojo-de-la-vega-acusa-que-alcaldia-cuauhtemoc-se-niega-a-entregar-informacion-para-continuar-con-transicion/>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó que "sin razón alguna" se frenó la entrega-recepción de la demarcación.

A través de sus redes sociales denunció que el actual gobierno de la alcaldía se negó a darles la información para continuar con la entrega-recepción del gobierno.

"Parece que ya les avisaron sus jefes de la familia REAL de la corrupción, que revienten porque el @TECDMX anulará la elección. Vecinas y vecinos sepan que la Sala Regional hará valer la voluntad popular", señaló.

Sin razón alguna, el equipo de @AlcCuauhtemocMx se negó a darnos la información para continuar con la entrega-recepción del gobierno. Parece que ya les avisaron sus jefes de la familia REAL de la corrupción, que revienten porque el @TECDMX anulará la...

Finalizó su mensaje diciendo que darán todo por los vecinos y que harían "respetar su decisión, unidos vamos a vencer".

Hace dos días, Rojo de la Vega, denunció que en los próximos días el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) prevé anular la elección en la demarcación, argumentando que ejerció violencia política de género en contra de su rival Catalina Monreal.

Al acudir a la sede de este Tribunal Electoral a realizar una clausura simbólica en compañía de Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, Rojo de la Vega recordó que el presidente interino del TECDMX, Armando Ambriz, y su cómplice, el magistrado en funciones Osiris Vázquez, han buscado una ruta que los lleve a "robarse la elección".

"Vengo a denunciar frente a su sede, para que me escuche bien y el magistrado presidente Armando Ambriz, el compadre criminal de esta familia (Monreal), que están circulando un proyecto para anular la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real", sostuvo.

jf/cr

2024-08-30

Alessandra Rojo de la Vega acusa a la alcaldía Cuauhtémoc de no entregar información para seguir con la transición

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/08/30/alessandra-rojo-de-la-vega-acusa-a-la-alcaldia-cuauhtemoc-de-no-entregar-informacion-para-seguir-con-la-trans-icion/>

Martín Aguilar

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó que "sin razón alguna" se frenó la entrega-recepción de la demarcación.

A través de sus redes sociales denunció que el actual gobierno de la alcaldía se negó a darles la información para continuar con la entrega-recepción del gobierno.

"Parece que ya les avisaron sus jefes de la familia REAL de la corrupción, que revienten porque el @TECDMX anulará la elección. Vecinas y vecinos sepan que la Sala Regional hará valer la voluntad popular", señaló.

Finalizó su mensaje diciendo que darán todo por los vecinos y que harían "respetar su decisión, unidos vamos a vencer".

Hace dos días, Rojo de la Vega, denunció que en los próximos días el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) prevé anular la elección en la demarcación, argumentando que ejerció violencia política de género en contra de su rival Catalina Monreal.

Al acudir a la sede de este Tribunal Electoral a realizar una clausura simbólica en compañía de Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, Rojo de la Vega recordó que el presidente interino del TECDMX, Armando Ambriz, y su cómplice, el magistrado en funciones Osiris Vázquez, han buscado una ruta que los lleve a "robarse la elección".

"Vengo a denunciar frente a su sede, para que me escuche bien y el magistrado presidente Armando Ambriz, el compadre criminal de esta familia (Monreal), que están circulando un proyecto para anular la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real", sostuvo.

CONTINÚA LA PELEA ENTRE ROJO DE LA VEGA Y MONREAL

Nepotismo y feminismo, disputan la Cuauhtémoc

CDMX 10



DISPUTA RETRASA PROYECTO DE GOBIERNO

NEPOTISMO VS FEMINISMO PELEAN POR CUAUHTÉMOC

No se resuelve el conflicto entre Catalina Monreal y Alessandra Rojo de la Vega; ambas presentaron iniciativas similares para la población

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - A escasas semanas de que inician las nuevas administraciones en las alcaldías, la disputa por la Cuauhtémoc aún no termina entre Catalina Monreal, hija del futuro líder morenista en la Cámara de Diputados y Alessandra Rojo de la Vega, abanderada por los partidos PRI, PAN y PRD que ha llegado con el discurso del feminismo. Esto ocurre debido a que, el Tribunal Electoral local (TECDMX), aún no da un veredicto final a las impugnaciones.

Rojo de la Vega señala que en el TECDMX existe la intención de declarar violencia política de género para anular su victoria en las urnas y así mantener el poder de la familia Monreal en Cuauhtémoc. La opositora llegó con una bandera de activistas a favor del feminismo y derechos de la infancia, por encima de su trayectoria como colaboradora del PAN y PRI.

El dominio de Ricardo Monreal se afianzó cuando ganó la demarcación en el periodo 2015-2018. En 2018-2021 gobernó uno de sus colaboradores cercanos, Néstor Núñez, y para el trienio 2021-2024 promovió en la oposición desde el PRD a Sandra Cue-

vas, quien también ha dado a conocer que llegó por acuerdos de Monreal, por lo que no ha existido una alternancia de poder.

La lucha de los Monreal por la alcaldía impide que se termine de instalar el equipo de Rojo de la Vega, quien ya inició reuniones de trabajos para recibir la administración. En tanto, los planes de gobierno de Catalina y Alessandra coinciden en varios puntos debido a que se basaron en los deficientes resultados causados por la ex alcaldesa Sandra Cuevas y su suplente Raúl Ortega.

Respecto a la seguridad, como uno de las principales demandas en Cuauhtémoc, Alessandra propone implementar Blindar Cuauhtémoc y atender los servicios públicos que inciden en la percepción de riesgo como la iluminación y cuidado de espacios públicos; Monreal Pérez ha declarado que busca "más y mejor policía", habilitar los espacios públicos y atender el alumbrado.

En la propuesta de género de ambas, la morenista señala combinar ámbitos de seguridad, infraestructura pública, además de programas educativos y talleres culturales; la opositora hace el distintivo de implementar los puntos violetas, pero también incluye cursos para el desarrollo personal.

TRABAS



La lucha de Monreal no deja que se termine de instalar el equipo de la priísta, quien ya inició reuniones de trabajos para recibir la administración





· A escasas semanas que inicie la nueva administración en la alcaldía



MENSAJE POLÍTICO



www.cdmx.info

¿MONREAL BUSCA RELEGAR A PADIERNA EN CÁMARA DE DIPUTADOS?

Por Alejandro Lelo de Larrea

Es posible que en los próximos días arrecie la confrontación entre el flamante coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, y el grupo político de René Bejarano y Dolores Padierna, que tiene su origen en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Hasta hoy, en lo que perfilan como la asignación de las Presidencias de las Comisiones Legislativas en San Lázaro, la también diputada federal Dolores Padierna no va a estar al frente de ninguna. No le quieren dar siquiera una Secretaría, a pesar de que tiene una larga experiencia como legisladora de la CDMX, diputada federal y senadora. Todo apunta que la instrucción de Monreal es relegarla lo más posible.

El primer momento de diferencias entre Monreal y Bejarano-Padierna por la Cuauhtémoc viene de 2015, porque les ganó la candidatura de Morena a la entonces jefatura delegacional y obtuvo el triunfo en las urnas. Gobernó hasta el 2018, y después colocó como su sucesor a alguien suyo, Néstor Núñez, quien a pesar de haber tejido una muy buena relación con la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, no fue postulado para su reelección en 2021.

A Núñez lo bloqueó el grupo de los radicales por ser cercano a Ricardo Monreal, quien desde que fue delegado tuvo fricciones con su entonces homóloga de Tlalpan, Claudia Sheinbaum, porque él era aliado del entonces jefe de Gobierno, Miguel Mancera, y ella su adversaria.

Sheinbaum hizo un frente con otros delegados, entre otras razones para conseguir mejor presupuesto. Ellos eran Xóchitl Gálvez, de Miguel Hidalgo; Rigoberto Salgado, de Milpa Alta; Fernando Mercado, de La Magdalena Contreras, y Pablo Moctezuma, de Azcapotzalco.

El conflicto entre Monreal y Bejarano-Padierna se acrecentó cuando 2021, cuando ella compitió por la Alcaldía de Cuauhtémoc como candida-

ta de Morena, y el hoy diputado federal apoyó a Sandra Cuevas, quien ganó por el PAN, PRI y PRD. Los radicales no se lo han perdonado al zacatecano, y peor porque la guerra de baja intensidad arreció: Padierna fue designada por la SEP como su enlace con el Poder Legislativo, y cuando acudía a reuniones de trabajo al Senado de la República, donde Monreal era el jefe máximo, la hacían esperar hasta una hora para dejarla entrar. Incluso, los legisladores tenían que hacer un oficio de trámite.

En las elecciones de este año, Monreal logró conservar para su grupo la candidatura de Morena a la Alcaldía Cuauhtémoc, con su hija Catalina, a pesar de que Padierna alegaba que ella estaba mejor posicionada en las encuestas. La contienda la ganó la opositora Alessandra Rojo de la Vega por casi 12 mil votos, y fue la única elección que perdió Morena en esa demarcación. Por eso se le atribuye a Bejarano y a Padierna haber operado en contra de Monreal, quien impugnó la elección por diversas causas, pero todas han sido rechazadas por el INE o la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Excepto una, que puede avanzar: que Catalina Monreal sufrió violencia política contra la mujer en razón de género por parte de Rojo de la Vega, cuya sentencia emitirá entre viernes y sábado el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), donde el diputado Monreal tiene el control, vía el magistrado presidente interino Armando Ambríz, su paisano y compadre.

Hay un escenario muy probable de que anulen la elección, como ha anticipado Rojo de la Vega, pero después confían en que la Sala Regional del TEPJF podrían revertir y confirmar su triunfo. ¿O podría arreglarse Monreal con Bejarano y Padierna? Lo veremos.



ROZONES

Paz en Oaxaca

Relevante, nos comentan, el acuerdo que ayer firmaron en Oaxaca las comunidades de Llano de Guadalupe y San Miguel el Grande, con el que se pondrá fin a una larga disputa por asuntos territoriales. Y la palabra larga no es exagerada para definir un conflicto que tenía más que 80 años en esa región de la Mixteca. El acuerdo fue atestiguado por el gobernador **Salomón Jara**, quien así dio cuenta de los buenos resultados que puede dar el oficio político. Con este acuerdo, se informó, se busca devolver la paz, pero también detonar acciones de justicia, bienestar social y respeto a los derechos humanos en esa zona de la Mixteca oaxaqueña. "Hacemos votos para que la paz perdure, sólo la unión será el puente entre todas y todos, la unión nos ha hecho fuertes en la adversidad y seguirá siendo un aliciente para formar un mejor presente y un futuro para el bien del pueblo", ha señalado el mandatario estatal.

Las observaciones de Sánchez Cordero

Con la novedad de que la exministra **Olga Sánchez Cordero**, quien ahora será diputada por Morena, llamó ayer la atención al hacer varios señalamientos respecto a la reforma al Poder Judicial, al advertir excesos, y cuestionar diversas añadiduras que la Comisión de Puntos Constitucionales hizo a la iniciativa del Presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Explicó que algunas de las 100 modificaciones que se hicieron días atrás no debieron ponerse en la Constitución, sino apuntarse como reformas a leyes secundarias. "Creo que nos hemos excedido en la reglamentación, llevada a la Constitución, de muchas disposiciones que deberían haber sido desarrolladas en leyes reglamentarias, generales o secundarias". Ahora la duda, nos comentan, es si las observaciones de esta experta en Derecho Constitucional se tomarán en cuenta o también la aplanadora de su bancada pasará encima de ellas. Uf.

Osiel Cárdenas y la colaboración

Y hablando de temas de justicia que atañen a México y a Estados Unidos, se ha informado que tras cumplir 21 años de prisión en una cárcel de Texas, este viernes se estaría previendo la liberación de **Osiel Cárdenas Guillén**, exlíder del Cártel del Golfo. El capo alcanzó un acuerdo con las autoridades de justicia de Estados Unidos por cargos de tráfico de drogas, amenazas a agentes estadounidenses y lavado de dinero. El convenio fue firmado el 30 de julio del 2009 y su sentencia se dictó en febrero del 2010, en la corte federal de Brownsville, Texas. Sin embargo, nos comentan que las autoridades mexicanas estarán "muy atentas" de su eventual salida de prisión, ya que en nuestro país tiene cuentas pendientes por delitos de crimen organizado y tráfico de drogas. Se verá también si a pesar de las pausas por otros temas entre el Gobierno mexicano y la embajada estadounidense, la colaboración entre naciones sigue siendo estrecha, nos dicen.

Cinco días de intensidad

Y hablando de la reforma judicial todo parece indicar que su procesamiento al menos en la cámara de origen, que es la de Diputados, tardará entre cuatro y cinco días, según lo informó el nuevo coordinador de los guindas en San Lázaro, **Ricardo Monreal**. La iniciativa sería presentada en el pleno el mismo domingo, después de la entrega del último informe de Gobierno del Presidente **López Obrador**, y se desahogaría el debate y demás trámites entre lunes y miércoles y de ser necesario el jueves. Se tiene previsto que sean días de mucha intensidad no sólo dentro de la Cámara, sino también afuera, pues los trabajadores del Poder Judicial, además de jueces y ministros alistan protestas. Incluso el Frente Cívico, que encabeza **Guadalupe Acosta Naranjo** y que forma parte de la llamada Marea Rosa, ha advertido con escalar la protesta. "Vamos a respetar toda movilización, protesta o cualquier tipo de manifestaciones pacíficas en contra... esperemos que los manifestantes simplemente no acudan a actos de violencia", ha dicho Monreal.

El caso Corral

Y fue el ahora senador **Javier Corral**, quien tras rendir protesta ayer finalmente pudo librar la orden de captura que había en su contra por un caso de peculado por el que se le señala. Ayer mismo, horas antes de asumir se informó que la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua había obtenido una nueva orden de aprehensión en su contra, de la que enteró a la Cámara alta. Y aunque con el fuero supera el problema, resulta que ahora *Proceso* dio a conocer un reportaje que revela que la esposa de Corral en un lapso de 18 días recibió, entre julio y septiembre de 2002, depósitos por cantidades cercanas a un millón 300 mil pesos para hacer un total de 23 millones 49 mil 328 pesos y 61 centavos. Corral, señala el trabajo periodístico, "refirió en su declaración patrimonial cuando fue gobernador de Chihuahua que su esposa no contaba con participación en direcciones ni en consejos de administración, tampoco participación accionaria en alguna sociedad, no recibió donativos y subrayó que el ingreso neto anual de su cónyuge era de cero pesos". Pendientes.



Tensiones por la Cuauhtémoc

Y donde sigue abierta una disputa relevante es en la Ciudad de México y ésta es por la Cuauhtémoc, la llamada joya de la corona de las alcaldías. Y es que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tiene pendiente resolver una impugnación interpuesta por la morenista **Catalina Monreal** tras denunciar violencia política de género por parte de la candidata que ganó la elección, **Alessandra Rojo de la Vega**. El camino aún tendrá varios puntos de definición, pero resulta que se ha vuelto a calentar, pues esta última ahora denunció que se frenaron los trabajos de entrega-recepción de la administración "sin razón alguna" y ha asociado ese hecho a que estaría próxima una definición del tribunal, ante la cual ha señalado: "Vecinas y vecinos sepan que la sala regional hará valer la voluntad popular. Daremos todo por ustedes y haremos respetar su decisión, unidos vamos a vencer".

